

EXPLORA JOURNEYS OFRECE UNA OFERTA POR TIEMPO LIMITADO PARA SUS HUÉSPEDES

Una Invitación Exclusiva ofrece a los huéspedes la oportunidad de disfrutar de beneficios especiales en los itinerarios seleccionados de Explora Journeys.



Ginebra, Suiza, 3 de noviembre de 2025 – Explora Journeys, la marca de lujo del Grupo MSC, anuncia una oferta por tiempo limitado que invita a los huéspedes a planificar su próxima aventura de lujo con un valor excepcional.

Para las reservas realizadas entre el 3 de noviembre y el 1 de diciembre de 2025, los viajeros podrán disfrutar de hasta un 40 % de descuento en las colecciones de itinerarios cuidadosamente seleccionadas por la marca, con solo un depósito del 5 % para confirmar la reserva, lo que les permitirá planificar con total tranquilidad.

Una Invitación Exclusiva aplica a todas las categorías de suites y a todas las colecciones de itinerarios, que abarcan destinos extraordinarios en el Caribe, el Mediterráneo, el norte de Europa, Alaska, Asia, el mar Rojo, la península Arábiga, Sudamérica, el Amazonas y las costas de Estados Unidos y Canadá.

Los huéspedes podrán disfrutar de la experiencia que ofrece Explora Journeys: desde suites frente al mar con terrazas privadas y experiencias de bienestar inspiradas en el océano, hasta una amplia oferta gastronómica cuidadosamente seleccionada y excursiones exclusivas que permiten descubrir tanto los puertos más emblemáticos como los rincones más ocultos.

Esta oportunidad por tiempo limitado refleja el compromiso de Explora Journeys con una exploración consciente y un lujo sin esfuerzo, invitando a los viajeros a descubrir su *Ocean State of Mind* de la manera más fácil y placentera.

-FIN-

Sobre Explora Journeys

Explora Journeys es la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC, con sede en Ginebra y nacida en el corazón de la hospitalidad suiza. La marca surge de la visión de redefinir la experiencia oceánica para una nueva generación de viajeros de lujo exigentes, inspirándose en los 300 años de herencia marítima de la familia Aponte. Su aspiración es crear un "Ocean State of Mind" único, conectando a los huéspedes con el mar, consigo mismos y con otras personas afines. Sus extraordinarios itinerarios combinan destinos de renombre con puertos menos transitados, para ofrecer un viaje que inspira el descubrimiento en todas sus formas.

Entre 2023 y 2028 Explora Journeys habrá puesto en marcha una flota de seis barcos de lujo, comenzando con la entrega de EXPLORA I el 24 de julio de 2023. EXPLORA II fue entregado el 12 de septiembre de 2024. Ambos ofrecen 461 suites frente al mar, áticos y residencias diseñadas para ser "Hogares en el Mar" para los huéspedes, todas con impresionantes vistas al océano, terraza privada, una selección de once experiencias gastronómicas distintas en seis restaurantes vibrantes, además de servicio a bordo, Chef's Kitchen, doce bares y salones (ocho interiores y cuatro exteriores), cuatro piscinas, amplias cubiertas exteriores con 64 cúpulas privadas, instalaciones de wellness y entretenimiento sofisticado.

EXPLORA III comenzará a operar en 2026 y EXPLORA IV en 2027, siendo ambos barcos impulsados por gas natural licuado (GNL). EXPLORA V y EXPLORA VI comenzarán a operar en 2027 y 2028, respectivamente. Inspirado en el patrimonio europeo de la compañía, Explora Journeys ofrece a los huéspedes una experiencia oceánica inmersiva con una hospitalidad respetuosa e intuitiva.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, puede visitar <u>explorajourneys.com</u> o seguirnos en <u>Instagram, Twitter, Facebook y LinkedIn.</u>